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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

飯 嶋  正 利  

 

 

１ 市長の政治姿勢について  

 

２ 道の駅の建設について  

 ⑴  具体的な建設計画について  

⑵ 市民が憩い、親しまれる道の駅の建設を 

 

３ 震災からの復興について  

 ⑴  災害公営住宅について  

⑵ 津波避難タワーについて 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋  利 彦  

 

 

 

１  国土調査について 

⑴ 目的とメリットについて 

⑵ 地区ごとの進捗状況と完了年度等について 

⑶ 課税等について  

 

２  萬歳自然公園について 

⑴ 利用状況と維持管理費等について 

⑵ 課税等について 

 

３  旭中央病院検討委員会について 

⑴ 設置要綱について 

⑵ 検討委員会の開催目的について 

 

４  市としての旭中央病院医師マンションについて 

⑴ 建設の目的について 

⑵ 既存医師マンションの活用について 

 

５  財政について 

⑴ 経常経費の増大について 

⑵ 交付税等について 

 

６  均衡ある地域の施策について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

平 野 忠 作  

 

 

 

１  復興計画について 

⑴ 津波避難タワーについて 

⑵ 複合的な津波対策について 

⑶ 築山などの避難場所について 

⑷ 津波避難道路について 

⑸ 海抜表示板及び津波浸水状況表示板について 

⑹ 液状化対策について 

⑺ 避難所の備蓄品等について 

 

２  定住自立圏構想について 

⑴ 進捗状況について 

 

３  市営住宅跡地について 

⑴ 今後の利用のあり方について 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

大 塚  祐 司  

 

 

 

１  いいおか荘をサーファーが使いやすい施設に 

⑴  いいおか荘再開にあたってサーファーが使いや

すい施設に改修することを提案する 

 

２  旭の宝「唐辛子ごぼう」について 

⑴ 旭にしかない「唐辛子ごぼう」の普及後押しを 

 

３  区で使用するパソコンの購入補助を 

⑴  各区でパソコンを購入する際に補助金を出せな

いか 

 

４  消防団ポンプ操法について 

⑴ 訓練時間の緩和を 

 

５  中央病院について 

⑴ 退職手当減額についての本庁の見解 

⑵ 検討委員会での議論について 

 

６  市長の政治姿勢について 

⑴ 実績と課題は 

 

７  国政と市政 

⑴  政権与党の経済政策の市政に対する影響と対策

は 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

宮 澤  芳 雄  

 

 

 

１  高齢者を守る対策について 

⑴  交 通 事 故 ・ ひ っ た く り ・ 地 震 等 の 災 害 ・ 振 り  

込め詐欺などから高齢者を守る対策は 

 

２  定住自立圏構想について 

⑴ 進捗状況は 

 

３  干潟中学校について 

⑴ 学校へのアクセス道について 

 

４  産業まつりの今後の方針について 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  保  

 

 

 

１  旭市バイオマスタウン構想について 

⑴ 内容について 

⑵ 市の方向性（考え）について 

 

２  小型家電リサイクル法について 

⑴ 法律の内容について 

⑵ 取り組みについて 

 

３  防犯灯及び公共施設の照明について 

⑴ 市の防犯灯の経費について 

⑵ 庁舎など公共施設の電気代について 

⑶ 経費削減について 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川  公 英  

 

 

 

１  市の行財政改革について 

⑴  笹 子 ト ン ネ ル 事 故 で 顕 著 に な っ た 朽 ち る イ ン 

フラ対策としての統廃合は 

⑵  市役所本庁舎の構造耐震指標（Ｉｓ値）は防災  

拠点となるための 0.9 以下だと推定するが新庁舎

建設についてどのように考えているのか 

⑶  １ 年 前 に も 質 問 し た が 、 市 有 財 産 の 処 分 及 び 

有効利用をどのように考えているのか 

⑷  再生可能エネルギー固定価格買取制度が 24 年  

より始まったが市有施設の屋根の有効利用面積は 

 

２  避難タワーの建設について 

⑴ ２か所の建設場所、規模、総予算は 

⑵  市 長 は 昨 年 、 津 波 対 策 に 避 難 の 丘 を 造 成 す る 

アイデアを披露したが、なぜ予算化しないのか 

 

３  中央病院医師マンション建設について 

⑴  再整備計画では解体した病棟跡地には駐車場を

整備する予定であるが医師マンション計画書では

全 面 的 に マ ン シ ョ ン の 予 定 地 と な っ て い る の は 

なぜか 

⑵  医 師 不 足 対 策 と の 説 明 だ が そ の 前 に や る べ き 

対応があるのではないのか 

 

４  飯岡しおさいマラソンについて 

⑴  復興イベントとしての飯岡しおさいマラソンの

参 加 料 、 参 加 人 数 、 ボ ラ ン テ ィ ア 数 、 総 予 算 、   

反省点等について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内  欽 市  

 

 

 

１  市の活性化について 

⑴ 人口減に対する対策 

⑵ 企業誘致について 

 

２  農業問題について 

⑴ ＪＡの施設に対する補助金の考えは 

 

３  新市建設計画について 

⑴ 主要事業の進捗状況 

⑵ 地域内連絡道路の整備について 

⑶ 交通安全対策事業 

⑷ 防犯体制の充実 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田  將 範  

 

 

 

１  人口減少社会の公共事業のあり方について 

⑴ 旭市の人口予測について 

⑵  道 路 ・ 学 校 ・ 上 水 道 ・ 建 物 な ど の 公 共 施 設 の  

耐震化と更新について 

⑶ 今後のあり方について 

 

２  ＴＰＰ交渉参加について 

⑴ 政権交代後、市長の政治姿勢について 

 

３  消費税増税について 

⑴ 増税に対する市長の政治姿勢について 

 

４  国民健康保険について 

⑴  東 日 本 大 震 災 の 被 災 者 に 対 す る 医 療 費 の 窓 口 

負担の減免について 

⑵ 国民健康保険の広域化について 

 

５  一般廃棄物処理行政について 

⑴ 計画の基礎となる人口動態 

⑵ 焼却炉について 

⑶ ごみの減量化について 

⑷ 排ガス等の設計について 

⑸ ７市町によるごみ処理の広域連合について 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤  房 代  

 

 

 

１  児童福祉について 

⑴ 小・中・高校のクラブ活動の体罰について 

⑵ いじめについて 

⑶ 児童虐待について 

⑷ 中学校３年生までの医療費無料について 

 

２  高齢者福祉について 

⑴ 振り込め詐欺について 

⑵ 高齢者同士のコミュニケーションについて 

 

３  災害時対応について 

⑴  防 災 無 線 に て 、 わ か り や す く 放 送 す る こ と が 

できないか 

⑵  津波時・地震のときの避難場所の徹底はできな

いか 

 

４  太陽光発電について 

⑴ 現在の設置の進捗状況について 

 

５  農業支援について 

⑴  旭市は自給自足ができる理想の地域です。これ

を持続させる支援について 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

日 下  昭 治  

 

 

 

１  エコテック最終処分場について 

⑴  県有地の業者への売り渡しが不当処分に当たる

のでは 

⑵ 農地法第５条第２項の解釈について 

⑶ 計画地内農地の取り扱いについて 

 

２  入札について 

⑴ 設計価格に対する予定価格決定の根拠について 

⑵  公告時における近接工事受注者を無資格とする

理由 

 

３  旧いいおか荘について 

⑴ 今後の活用方法について 

⑵ 震災後の修繕費２億 3,000 万の設計根拠につい

て 

⑶ 貸付先の公募の経緯及び応募者不適とした理由 

 

４  広原地区排水問題について 

⑴ 県排水基本計画についての現状説明を求める 

⑵ 今後の対策について 
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